

**BNN.CO.ID**

## **Peduli Korban Banjir, Koramil 1421-02/Minasatene Bagikan Nasi Bungkus di Lempomajang**

**HermanDjide - PANGKEP.BNN.CO.ID**

Feb 11, 2025 - 15:46



*Peduli Korban Banjir, Koramil 1421-02/Minasatene Bagikan Nasi Bungkus di Lempomajang*

PANGKEP— Musibah banjir yang melanda wilayah Lempomajang, Kelurahan Mappasaile, Kecamatan Pangkajene, Kabupaten Pangkep, mendapat perhatian

dari berbagai pihak. Sebagai bentuk kepedulian, Koramil 1421-02/Minasatene bersama Babinsa mendistribusikan bantuan nasi bungkus kepada warga yang terdampak.

Pada Selasa (11/2/2025) sekitar pukul 14.00 WITA, Lettu Umar Abeto selaku Ws. Danramil 1421-02/Minasatene memimpin langsung penyaluran bantuan tersebut. Sebanyak 250 bungkus nasi dibagikan kepada 100 Kepala Keluarga (KK) yang membutuhkan. Bantuan ini diharapkan dapat meringankan beban masyarakat yang terdampak banjir.

Kegiatan sosial ini juga melibatkan berbagai pihak, di antaranya Serda Asri Ahmad (Babinsa Kelurahan Mappasaile), Brigpol Adi Bangsawan (Bhabinkamtibmas Kelurahan Mappasaile), serta staf kelurahan setempat. Kehadiran mereka menunjukkan sinergi antara TNI, Polri, dan pemerintah daerah dalam membantu masyarakat.

Menurut Lettu Umar Abeto, pendistribusian nasi bungkus ini merupakan bentuk kepedulian TNI terhadap masyarakat. "Kami hadir untuk membantu warga yang mengalami kesulitan akibat banjir. Semoga bantuan ini bisa sedikit meringankan beban mereka," ujarnya.

Sementara itu, Brigpol Adi Bangsawan menambahkan bahwa pihak kepolisian siap bekerja sama dalam setiap aksi kemanusiaan. "Kami akan terus bersinergi dengan semua pihak untuk membantu masyarakat, terutama dalam situasi darurat seperti ini," katanya.

Warga yang menerima bantuan mengaku sangat bersyukur atas kepedulian yang diberikan. Salah satu warga, Hasan (45), mengatakan bahwa banjir kali ini cukup parah dan menyulitkan mereka dalam memenuhi kebutuhan sehari-hari. "Terima kasih kepada bapak-bapak TNI dan semua yang sudah peduli. Bantuan ini sangat berarti bagi kami," ungkapnya.

Kegiatan berlangsung dengan tertib dan lancar hingga pukul 15.20 WITA. Seluruh tim yang terlibat memastikan bahwa bantuan tersalurkan dengan baik dan tepat sasaran. Setelah distribusi selesai, tim kembali melakukan pemantauan terhadap kondisi warga di lokasi terdampak banjir.

Dengan adanya aksi kemanusiaan ini, diharapkan semakin banyak pihak yang turut serta dalam membantu masyarakat yang terdampak bencana. Sinergi antara TNI, Polri, pemerintah, dan masyarakat menjadi kunci utama dalam menghadapi setiap tantangan yang ada. ( Herman Djide)